

Se pide llevar a los pequeños a inocularse: es baja la cobertura de vacunación contra sarampión, rubéola, paperas y parálisis infantil



Hay preocupación en el sistema de salud ya que no se está logrando que se vacunen la mayoría de los niños. Al respecto desde Fm Vos (94.5) y Diario San Rafael entrevistamos a Gladys Marín, quien está a cargo del vacunatorio central.

“La campaña que comenzó a principio en octubre y debía finalizar el 13 de noviembre se extendió debido a la baja cobertura de vacunados a nivel nacional. Actualmente en nuestro departamento tenemos un 61% de vacunados en el grupo etario al que va dirigida la campaña, que comprende niños desde los trece meses y hasta los cuatro años, once meses, y veintinueve días. Hemos agotado todas las instancias para lograr la mayor cobertura posible, ya que el personal asistió a los jardines maternos, a algunos comedores infantiles, y se han realizado recorridos en terreno, asistiendo fundamentalmente a jardines de tres y cuatro años.

Es allí donde hemos tenido la mayor captación; aun así, el porcentaje no es alto. Nos preocupan fundamentalmente los pequeños de trece meses a dos años que no están escolarizados, y no sabemos si es que las madres no se enteran o están inmersas en otras preocupaciones, y el objetivo de la campaña, que es proteger a los niños, se cumple parcialmente. Las enfermedades que se quieren prevenir son sarampión, rubéola, paperas y parálisis infantil, para que no reemerjan.

Son enfermedades que fueron controladas gracias a las vacunas en nuestro país y en todo el mundo. Lamentablemente, debido a las bajas coberturas de vacunación en el mes de octubre hubo un caso de poliomielitis en San Pablo (Brasil); hay casos de sarampión activo en Brasil y en varios países de Latinoamérica”, explicó la profesional.

“Nosotros estamos en riesgo de reintroducción de estas enfermedades, porque entre otras cosas debido a la pandemia, la cobertura de vacunación a nivel mundial bajó, y es así como hay muchos esquemas de vacunas que no están completos. Por lo tanto, estamos en riesgo. Aquí en el departamento teníamos una población objetivo de diez mil quinientos chicos, y recién hemos vacunado a poco más de seis mil; para que una campaña sea efectiva la cobertura de vacunación debe llegar al 95%, y no vamos a llegar porque nos quedan dos semanas.

Entonces llamo a todas las madres y abuelas que tengan hijos y nietos de entre trece meses, un año y un mes y hasta un día antes de cumplir los cinco años, que lleven a los chicos a vacunar. Hay un 10% de la población infantil que aun recibiendo la vacuna no elaboran los anticuerpos, a este fallo vacunal se lo elimina con las segundas dosis, que en este caso sería la dosis de campaña” cerró la entrevista Gladys Marín.